

ge de ma couronne — n'y faillira pas.

Ses enfants apprendront d'elle à réaliser eux-mêmes, sur leurs minuscules capitaux, l'économie des sous destinés à payer leur contribution à la Caisse Nationale. Elle comprendra que l'avantage de faire des Canadiens de demain, un peuple de rentiers, vaut bien les petits sacrifices journaliers que s'imposent ces futurs citoyens — sacrifices qui d'ailleurs trempent le caractère.

Ainsi la femme Canadienne aura contribué à résoudre ce problème jusqu'à ce jour insoluble du paupérisme.

MME DANDURAND.

## L'ouvrier et l'économie

Notre classe ouvrière semble attacher peu d'importance aux avantages exceptionnels, qu'offre, pour les jours incertains de l'avenir, la Caisse Nationale d'Economie.

Fondée dans un but philanthropique, cette association a immédiatement enrolé dans ses rangs les membres du clergé, sénateurs, ministres, hommes de profession, etc. Ils avaient vu dans ce système de petite économie les moyens de se prémunir contre les revers de l'avenir. Seule, la masse de nos ouvriers semble rester indifférente aux avantages qu'offre cette Association, destinée, à favoriser la petite épargne. En effet, la contribution de 50 cts ou 25 cts par mois au fonds de la Caisse Nationale d'Economie aiderait le père de famille à s'assurer pour ses vieux jours une rente qui rendrait sa vieillesse exempte de soucis et de misère.

Le jeune homme y trouverait aussi largement son bénéfice quand après vingt ans, devenu chef de famille, pouvant compter sur un revenu annuel dont il verrait le montant se décupler, il ambitionnerait de faire donner une éducation solide à ses enfants ou encore désirerait secouer le joug de son propriétaire et le devenir à son tour. Bref, quelle brèche ferait dans le budget de la famille l'économie des cinquante centins mensuels? Qu'on songe un peu aux sommes dépensées dans les buvettes, pour des toilettes extravagantes et autres choses semblables, et l'ouvrier ne peut-il pas être considéré comme coupable d'imprévoyance, un défaut qui tend de plus en plus à se propager parmi notre classe de travailleurs? C'est malheureux. Comme Président de la Fédération Canadienne des Cordonniers, je déplore cet état de choses, et je fais un appel à nos ouvriers pour qu'ils se prémunisent contre l'incertitude de l'avenir.

La Caisse Nationale d'Economie est fondée sur des bases solides. Son système ne pêche par aucun côté, et ses directeurs sont des citoyens intègres qui ont établi cette caisse par pur patriotisme. Je suis un des membres de la Caisse Nationale d'Economie, et ne peux qu'encourager les autres à s'y enrôler.

TELESPHORE BEAUPRE.

*Président.*

Fédération Canadienne des Cordonniers.

L'Economie est la source de l'indépendance!

\*\*\*

Le plaisir peut s'appuyer sur l'illusion, mais le bonheur sur la vérité.